

n images

Une journée sportive conjuguée au féminin

Près de trente associations ont prêté leur concours à l'organisation de ce premier rendez-vous initié par l'équipe du maire Jean Dionis autour du sport féminin. Parce que les femmes restent parfois sous-représentées dans des disciplines sportives qu'elles peuvent pratiquer sans difficulté, la ville d'Agen souhaitait conjuguer la pratique sportive au féminin. Joli succès pour une première. Le nombre de propositions faites aux fillettes, jeunes filles et femmes permettait d'approcher la plupart des disciplines pratiquées au sein des associations agenaises.



PHOTOS LE PETIT BLEU
MORAD CHERCHARI

